



LEVANTE-EMV

CHARLA. El delegado del gobierno atendió a los vecinos.

PATERNA

Vecinos de la Canyada critican que el presidente Zapatero no les atendiera

Protestaron contra el segundo «by-pass»

César García, Paterna

Los vecinos de la Canyada y miembros de la Plataforma No otro by-pass por Paterna criticaron ayer que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, no les atendiera tras su visita a Valencia para cerrar la conferencia política del PSPV-PSOE.

Los miembros de la plataforma acudieron con pancartas de re-

chazo al proyecto del segundo *by-pass* y reclamaron hablar con Zapatero, pero no fue posible. Les atendió el delegado del Gobierno, Antoni Bernabé, y el subdirector del gabinete del presidente, Enrique Guerrero, que se comprometieron a trasladar las alegaciones. La plataforma criticó que Zapatero «*sí que tuviera tiempo para los empresarios y no para los vecinos*».